

# 虹の里だより

令和4年10月

Vol. 246

海部連福社会  
虹の里八開

朝・晩の気温が急に低くなり、いよいよ冬の訪れを感じます。皆様いかがお過ごしでしょうか？ 私はGHで毎日泊まりの勤務を始めて1年がたちました。時折昼間の生活介護事業所を覗くと元気な利用者様の声や表情に元気をもらっています。夜間の仕事ももちろん大事ですが、やはり利用者様と触れ合っている時は一段と楽しい気持ちになります。今年も早いもので、あと2か月で終わろうとしています。大きなケガや病気をすることなく利用者様の皆様との毎日をお過ごししていきたいと思っております。

(生活支援員 山田拓也)

## ライオンチーム



創作活動でリズム体操に使うスティックを作りました。ラップの芯に好きな色の折り紙を巻き付け、マスキングテープを貼り、飾りをつけると素敵なスティックが完成しました。皆さん笑顔で楽しそうに作成されていました。

## パンダチーム



## イルカチーム



初旬に「さつまいも畑」に行き、芋掘りを行いました。去年より大きな芋がたくさんあり、掘り出すのが大変でしたが、収穫した芋を見て嬉しそうに笑う様子もみられました。青空の下、楽しい芋掘りでした。

### 【11月の予定】



- |      |         |          |
|------|---------|----------|
| 全体   | 12, 26日 | 土曜開所     |
|      | 22日     | レインブーツアー |
|      | 24日     | 歯科検診     |
|      | 25日     | 誕生日会     |
|      | 28日     | 体重測定     |
| ライオン | 4日      | カードゲーム   |
|      | 15日     | バスドライブ   |
|      | 24日     | トランポリン   |
| パンダ  | 4日      | 散歩       |
|      | 21日     | 運動       |
|      | 24日     | 缶集め      |
| イルカ  | 7日      | すごろく     |
|      | 18日     | 足浴       |



愛西市八開地区市民体育大会に参加しました。天候にも恵まれ青空の下、元気いっぱい楽しむことができました。



【ご寄附】ありがとうございました

社会福祉法人海部連福社会後援会 様  
広田 静子 様 (ピオラ)

心温まるご寄附に深く感謝申し上げます



グループホーム  
虹



今月は、GH虹チーム対抗ミニゲーム大会を行いました。玉入れとお菓子掘みを行ってもらい、勝ったチームにこの日のおやつを選んでいただきました。ホーム内で体を動かすことはほとんどないので新鮮でしたね！来月のイベントもお楽しみに！